

Subsidio eléctrico recibe más de 18 mil postulantes

La cifra refleja el impacto que ha tenido en el bolsillo de los ariqueños el alza en la luz programada este año

Alberto Uribe Miranda
La Estrella de Arica

La Seremi de Energía entregó un balance sobre el proceso de postulación al subsidio eléctrico, una medida anunciada por el Gobierno del presidente Gabriel Boric en junio de 2024, destinada a aliviar la carga económica de los hogares más vulnerables del país. Desde su inicio el 1 de julio hasta el cierre el 14 de julio, más de 1.6 millones de personas a nivel nacional presentaron sus solicitudes para acceder a este beneficio.

POSTULACIONES

Del total de las postulaciones, 18.815 corresponden a la región de Arica y Parinacota. La alta participación refleja la importancia de esta iniciativa, que por primera vez ofrece un beneficio de este tipo, vigente hasta 2026. Además, se ha confirmado que en octubre se abrirá una nueva convocatoria para aquellos hogares que no resulten beneficiados en esta primera ronda o que deseen volver a postular. Este esfuerzo es parte de un plan gubernamental más amplio, que tiene como objetivo extender la cobertura del subsidio a más de 4.7



EL ALZA EN LAS TARIFAS DE LA ELECTRICIDAD YA SE HACE NOTAR.

millones de hogares en todo el país, asegurando que el acceso a servicios básicos como la electricidad sea más accesible para las familias vulnerables.

El subsidio fue inicialmente anunciado en junio por el Gobierno del presidente Gabriel Boric. En esa ocasión, Priscilla Aguilera Caimanque, Seremi (s) de Energía, y Ricardo Sanzana Oteiza, Delegado Presidencial, destacaron la importancia de este beneficio transitorio, que permitirá a las familias enfrentar las deudas por consumo eléctrico. Aguilera enfatizó que se trata de un esfuerzo significativo para apoyar a

más de 3 millones de personas en Chile.

A medida que se acerca la fecha de los resultados que serían a fines del presente mes, el Gobierno continúa monitoreando de cerca el proceso de evaluación, con el objetivo de asegurar una distribución justa y eficiente del subsidio. Las autoridades han reiterado su compromiso de seguir mejorando las políticas sociales, garantizando que los recursos lleguen a quienes más lo necesitan, especialmente en un contexto de incertidumbre económica y presión sobre los hogares más vulnerables.

Las autoridades locales han subrayado la importancia de que los beneficiarios utilicen este apoyo de manera consciente, priorizando el pago de sus cuentas de electricidad para evitar la acumulación de deudas que puedan afectar su bienestar a largo plazo. Esta política pública se enmarca en un esfuerzo más amplio para mitigar el impacto del alza de las tarifas eléctricas. Los postulantes podrán conocer el estado de sus solicitudes a través del sitio web oficial, www.subsidioelectrico.cl, o por medio de los canales de atención de ChileAtiende. ☺